



Nota de Prensa 753 / 19 de diciembre

## **Tías se convirtió en el epicentro del baloncesto adaptado de Canarias**

### **El CD Magec Tías organizó una de las jornadas de la Liga de Baloncesto Sin Límites “Plátano de Canarias”**

El pasado sábado la isla de Lanzarote acogió, por primera vez en su historia, la concentración del Grupo Azul de la Liga de Baloncesto Sin Límites “Plátano de Canarias” de la Federación Canaria de Baloncesto, celebrándose el evento en el Pabellón Municipal de Tías y con la organización del CD Magec Tías.

El evento, en el que se reunieron un centenar de deportistas, fue todo un éxito, con un total de seis partidos disputados en las dos canchas habilitadas en el Pabellón Municipal de Tías, con dos partidos al mismo tiempo, haciendo las delicias de los participantes, pero también de sus acompañantes.

Desde las 10:00 horas de la mañana hasta las 14:00 horas de la tarde, estuvieron practicando baloncesto los seis equipos encuadrados dentro del este Grupo Azul, provenientes tanto de Lanzarote como de Gran Canaria y Tenerife.

El Magec Tías Lanzarote, con dos equipos, así como el Saltamos Las Barreras Lanzarote, el Toyota Adareva Tenerife, el CDB Clarinos La Laguna y el Gran Canaria Proyecto Suma mostraron todo lo aprendido durante estos últimos meses de trabajo con sus entrenadores y educadores, demostrando su implicación, lucha y carisma para la práctica deportiva.

Esta primera jornada del Grupo Azul de Baloncesto Sin Límites Plátano de Canarias ha sido organizada por el CD Magec Tías y la Federación Canaria de Baloncesto, con la colaboración del Gobierno de Canarias y la Fundación “La Caixa”.